

# 勝ち抜け 就職戦線

## 伝わる厳しさと登録も真剣

### 大学3年 短大1年 教育講座に多数の受講生

金沢学院大学三年、同短期大学一年の平成十七年四月採用に向けた就職活動が十一月に入って、本格化しました。一年先輩の学生たちが直面している十六年度採用の厳しさが伝わってきていることもあって、登録に訪れた学生たちはいずれも真剣な表情。本格化した就職教育講座も多数が受講し、就職戦線を勝ち抜け意欲を燃やしています。



登録に訪れた学生で込み合う就職指導部

年度当初から行われている就職教育講座は、後期を

## DJやまだひさしと オレンジレンジ来校

エフエム石川などで深夜に放送しているラジオアンリミテッドの環境保護キャンペーンで、DJのやまだひさしさんと人気グループ「オレンジレンジ」が11月18日、金沢東高校を訪れ、校内放送で環境保護を訴えました。



迎えて、就職活動の準備が本格化し、就職指導部に登録申請に訪れる学生が増えました。大学では、十月に就職模擬試験、十一月に入って、ブレゼンテーション、インターネットによる会社研究などの講座がありました。短大も十月に「自己分析・自己PR」インターネットと就職活動「就職内定者に聴く」などの講座があり、多数の学生が受講しています。

## 謙虚さを失わないで

### 赤川次郎氏が公開特別講義

金沢学院大学の公開特別講義は十一月十二日、講堂で行われ、こしも客員教授

授の作家赤川次郎氏が演壇に立ちました。赤川氏は、失われた謙虚さを求めて」と題し、国家としての視点、個人の視点など様々なレベルから、謙虚であることの

大切さを説きました。赤川氏は学ぶ姿勢について、学べば学ぶほど自分の知らないことが多いことを実感すること、そして知識を広げようと努力することが学ぶことに対する謙虚さである」と訴えました。

## 電子情報通信の9論文発表

### サテライト教室で北陸信越研究会

金沢市香林坊の北國新聞会館にある金沢学院大学大学院サテライト教室で十一月二十二日、電子情報通信学会北陸・信越地区の教育工学研究会が開催されました。

テーマは教育とコミュニケーション技術・システムで、石川県内の大学をはじめ北海道、東京、愛知、新潟、広島、福岡の各大学から研究者十七人が集まり、九件の研究論文の発表と熱心な討議が行われました。

本学関係では、基礎教育機構の樋川和伸教授、岡田政則助教授、経営情報学部の中西一夫教授から「教育効果の情報理論」"e-Com



研究論文を発表する岡田助教授

す。このあとの講座は、二ヶ月まで模擬面接や公務員試験対策、個別相談などを予定しています。

## 新潟県教員に 平田さん合格

平成十六年度の新潟県教員採用候補者試験で、金沢学院大学文学部英米文学科を平成十一年三月卒業の平田陽子さんが合格しました。

## 岡田助教授と 杉森さん表彰

平成十五年度私立学校教職員教育功労者知事表彰で、金沢学院大学から岡田政則基礎教育機構助教授、学校法人金沢学院大学から法人部総務課の杉森博さんが表彰を受けました。

## 6日情報デザインシンポジウム

美術文化学部主催の第一回情報デザインシンポジウムは六日午前九時半から、本学講堂などを会場に開かれます。これからの情報デザインをテーマに、講演とパネル討論があります。

## 発行・入試広報部